

قاعدة بيانات البحث العلمى بقسم تمريض صحة المرأة والتوليد

• بيان بالرسائل العلمية (الماجستير) الخاصة بقسم تمريض صحة المرأة والتوليد:

رقم	الاسم	عنوان الرسالة باللغة الإنجليزية	عنوان الرسالة باللغة العربية	تاريخ المناقشة
١	إ.م.د/ عزة محمد حافظ	Practices Used by Pregnant Women Disorders During for the Relief of minor The Third Trimester of Pregnancy in Assiut	الممارسات المستحقة من السيدات الحوامل لتخفيف المشاكل الصحية أثناء ٣ شهور الأخيرة من الحمل	1992
٢	إ.م.د/هدى عبد العظيم محمد	Women's Perceptions' of Nursing Support During Labor	أدراك الأمهات للمساعدة التمريضية التي تقدم أثناء الولادة	1998
٣	إ.م.د/أمال أحمد عبد الحافظ	Intra-partum Fetal Heart Rate Monitoring Risk Pregnancy and its Relation to Apgar score, Acid-Base State .and Neurological Outcome	متابعة نبض الجنين أثناء الولادة في حالات الحمل عاليه الخطورة وعلاماتها بحالة الطفل بعد الولادة.	1998
٤	إ.م.د/نادية عبدالله محمد	Longitudinal Study Of The Duration of Relation to Lactational Amenorrhea in Breast Feeding Practices	دراسة مطولة لفترة انقطاع الطمث الناتج عن الرضاعة وعلاقتها بممارسة الرضاعة الطبيعية عن طريق الثدي.	1998
٥	إ.م.د/ حميدة علم الدين	Assessment of Nursing Care Lives For Women Undergoing Cesareans Section and Its Effect Fetal and Maternal Out Come.	تمريض الام والرضيع	1998
٦	إ.م.د/اقبال عبد الرحيم امام	Comparative Study of Post Operative Abdominal and Vaginal Care Following Hysterectomy	دراسة مقارنة العناية المتبعة بعد عملية استئصال الرحم عن طريق البطن والمهبل.	2001
٧	إ.م.د/سحر احمد على احمد الشمندي	A Study of Premenstrual Syndrome Among Assiut University Students	دراسة الأعراض المتزامنة التي تسبق حدوث الدورة الشهرية بين طالبات الجامعة بأسويط.	2001
٨	د. علا محمد ابراهيم	Women self care about using traditional techniques for relieving female genital prolapse	الرعاية الذاتية للسيدات باستخدام التقنيات التقليدية لتخفيف سقوط الاعضاء التناسلية	2005
٩	د. هالة عبد الفتاح على	Alternative Therapies for Relieving Dysmenorrheal pain: A Comparative Study	العلاجات البديلة المستخدمة لتخفيف آلام عسر الطمث دراسة مقارنة	2004
١٠	د. صباح رمضان	Factors associated with using of episiotomy during labor and its effect on perineum	العوامل المصاحبة لاستخدام شق العجان أثناء الولادة وتأثيرها على العجان	2004
١١	د. هناء عبد الهادي سليمان	Prenatal teaching and pregnancy outcome among adolescent females	التثقيف الصحي للحوامل المراهقات ونتائجها علي الحمل	2005
١٢	د. هبة عاطف	The Relationship between Abortion and	العلاقة بين الاجهاض وسرطان	2010

	الثدى فى مركز اورام المنيا	Breast Cancer in El-Minia Oncology Center	عثمان	
2010	تقييم معلومات وأداء الممرضات بما يخص الاحتياطات العامة اثناء إجراء العمليات القيصرية	Assessment of Nurse's knowledge and Performances about universal precautions during Cesarean sections	د. نجلاء فتحى احمد	١٣
2011	دور الممارسات الغير صحية اثناء الدورة الشهرية والولادة والنفاس كعوامل خطوره للعقم الثانوي	Role of unhealthy practices during the postpartum menstrual, partum, and periods as risk factors for secondary infertility.	د. امانى حسن عبد الرحيم	١٤
2011	معلومات وممارسات الموظفات عن متلازمة ما قبل الحيض وتأثيرها على أنشطة الحياة اليومية في جامعة المنيا	Knowledge and Practice of Female About Premenstrual Employee Syndrome and its Effect on Daily Life Activities in EL-Minia University.	د. منى احمد عبد الحميد	١٥
2012	تقييم معلومات السيدات الحوامل المترددات علي مراكز رعايه الامومه والطفوله بمدينة المنيا بما يخص الادويه المسببه لتشوهات الاجنه	Assessment of Pregnant Women Knowledge Attending Maternal And Child Health Care Centers At Minia City About Teratogenicity Of Drugs.	د. ام الهنا عبد الفضيل محمد	١٦
2012	تأثير نوع الولادة على مستوى ذكاء الأطفال فى سن ما قبل المدرسة بمدينة المنيا	Effect Of Mode Of Delivery On Children Intelligence Quotient At Pre-School Age In El- Minia City	د. ماجدة فوزى حسب الله	١٧
2014	ادراك فتيات المراهقة المتأخرة للأمراض والعدوى المنقولة جنسيا فى جامعة المنيا	Perception Of Late Adolescent Girls About Sexually Transmitted Diseases and Infections In El- Minia University	د. صفاء على عبد النعيم	١٨
2015	محددات عدم الالتزام بمتابعة الحمل بين السيدات الحوامل	Determinants of non- adherence to antenatal care among pregnant women	د. جنان عبد المنعم محمد	١٩
2018	تقييم معلومات وممارسات ممرضات الامومه المتعلقة برعاية السيدات المصابين بأكلامسيا الحمل	Assessment of Maternity Nurses' Knowledge and Practice Regarding Management of Eclamptic Women	د. رشا عبد العظيم عبد الله	٢٠
2018	فاعلية برنامج تعليمى عن معلومات الأمهات بعد الولادة عن مشاكل الرضاعة الطبيعية	Effectiveness of Teaching Program on Knowledge Regarding the Breast Feeding Problems among Postnatal Mothers	د. زينب شعبان على	٢١

• بيان بالرسائل العلمية (الدكتوراه) الخاصة بقسم تمريض صحة المرأة والتوليد:

رقم التسلسل	الاسم	عنوان الرسالة باللغة الإنجليزية	عنوان الرسالة باللغة العربية	تاريخ المناقشة
١	ا.م.د/ عزة محمد حافظ	Application on Education Program for Nurses About Infection Control Precaution With Aids and Virus Hepatitis0b-in ASSIUT University Hospital	تنفيذ برنامج تعليمي للممرضات عن الاحتياطات العامة للتحكم والوقاية من الإصابة بعدوى الإيدز والالتهاب الكبدي الفيروسي(ب).	1999
٢	ا.م.د/هدى عبد العظيم محمد	Effect of Proposed Comfort Nursing Program on The Level of Labor Pain, Progress and Neonatal Outcome	تأثير برنامج تمريضي للإراحة علي مستوى آلام الولادة وتقدمها وحالة حديث الولادة	2002
٣	ا.م.د/اقبال عبد الرحيم امام	Effect of Educational Program of Papamedical's Knowledge And Attitude Toward Infection Control IN El-Minia City Hospitals.	تأثير برنامج تعليمي للممرضات والعمال لمعرفتهم واتجاههم نحو طرق العدوى في المنيا	2004
٤	ا.م.د/أمال أحمد عبد الحافظ	Calcium Supplementation During Pregnancy and the Rick of Preeclampsia; Nutritional and Clinical Study	دراسة إكلينيكية و غذائية على استعمال الكالسيوم الإضافي أثناء فترة الحمل ومخاطر تسمم الحمل	2005
٥	ا.م.د/نادية عبدالله محمد	Effect of second stage perineal massage on labor progress and outcome	تأثير تدليك العجان في المرحلة الثانية من الولادة على تقدم الولادة ونتائجها	2005
٦	ا.م.د/ حميدة علم الدين	Effect of Support During Children on Maternal Fetal Outcome	تأثير المساندة أثناء الولادة على الام والطفل	2005
٧	ا.م.د/سحر احمد على احمد الشمندي	A study of post abortive complications El- minia among aborted women in city hospital (university & general hospitals)	دراسة لمضاعفات الإجهاض بين السيدات المترددات على المستشفيات مدينة المنيا (الجامعي العام)	2007
٨	د. علا محمد ابراهيم	Prevalence of symptoms and complaints of reproductive tract infection among El minia university educational single adolescent female intervention	معدل انتشار أعراض وشكوى عدوى الجهاز التناسلي بين الفتيات المراهقات بجامعة المنيا: التدخل ببرنامج تعليمي	2008
٩	د. هالة عبد الفتاح على	Body mass index and its relation to menstrual patterns and blood pressure	كتلة الجسم وعلاقتها بأنماط الدورة الشهرية وضغط الدم	2008
١٠	د. صباح رمضان	Effect of compliance to kegel exercises on the improvement of stress incontinence	تأثير إذعان المرضى لتمارين تقوية قاع الحوض على تحسن سلس البول الجهدى	2008
١١	د. هناء عبد الهادى سليمان	Labor Outcomes of Implemented Evidence-Based Nursing Guideline during the Third Stage of Labor	مآل التطبيق الإرشادى التمريضي المبني على الدلائل خلال المرحلة الثالثة للولادة	2015

2015	معلومات وإتجاهات وممارسات السيدات المتزوجات لوسائل منع الحمل الطارئه بمدينة المنيا	Knowledge, attitude, and practice of emergency contraception among married women in Minia city	د.امانى حسن عبد الرحيم	١٢
2018	تقنية التدخل لزيادة الوعي بمعايير كفاءة الأمومة لدي طلبة مرحلة الامتياز	Intervention technique to develop awareness of maternity competency standards among internship nurse students	د.هبة عاطف عثمان	١٣
2018	تطبيق معايير الرعاية التمريضية لتحسين جودة الأداء التمريضى فى وحدة الولادة	Applying Standards for nursing care to improve the quality of nursing performance at labor unit	د.نجلاء فتحى احمد	١٤
2018	تأثير استخدام الدلائل الإرشادية على جوده الحياه بين السيدات العقيبات	effect of self care guidelines on the quality of life among infertile women	د.منى احمد عبد الحميد	١٥
2018	تأثير الدليل الإرشادى على معلومات واتجاهات ممرضات النساء والتوليد عن بنك دم الحبل السرى وعوائقه.	Effect Of Guideline On Maternity Nurses Knowledge And Attitude About Umbilical Cord Blood Banking And Its Barriers	د.ام الهنا عبد الفضيل محمد	١٦
2018	تأثير الدليل الإرشادى على وعى ونية السيدات حديثى الزواج عن استخدام وسائل تنظيم الأسرة	Effect of a guideline on awareness and intention to use family planning methods among newly married women	د.ماجدة فوزى حسب الله	١٧
2019	تأثير الدليل الإرشادي للرعاية الذاتية على جودة الحياة والمعرفة والممارسات بين طالبات كلية التمريض اللاتي لديهن عدوى مهبلية	Effect of Self Care Guidelines on Quality of Life, Knowledge and Practices among Faculty of Nursing Students with Vaginal Infection	د.صفاء على عبد النعيم	١٨

إجمالي رسائل الماجستير والدكتوراة من ٢٠١٥ حتى ٢٠١٨ لأعضاء هيئة التدريس ومعاونيهم بقسم تمريض صحة المرأة والتوليد كلية التمريض جامعة المنيا

دكتوراة				ماجستير				قسم إدارة التمريض
2018	2017	2016	2015	2018	2017	2016	2015	
5	-	-	1	2	-	-	1	



